

# Beschlussauszug

aus der  
Sitzung des Ausschusses für Schule, Jugend, Kultur und Sport  
der Gemeinde Lüdersdorf  
vom 10.01.2019

---

## **Top 6    Beratung und Berichterstattung zum Projekt "Mobile Jugendarbeit"**

Zur Berichterstattung der mobilen Jugendarbeit wurde Frau Baier, Streetworkerin des Projektes eingeladen. Seitdem sie ihre Arbeit aufgenommen hat, ist nun bereits ein Jahr vergangen. Die Hotspots des Ortsteils Herrnburg sind weiterhin die Schule, das Einkaufszentrum und „Am Kamp“, an denen sich Gruppen von Jugendlichen am Nachmittag und in den Abendstunden aufhalten.

Im Sommer hat Frau Baier die Veranstaltung „Grillen & Chillen“ Am Kamp durchgeführt. An dieser waren 12 bis 15 Jugendliche beteiligt sowie Passanten, die immer mal wieder vorbeischaute. Weiterhin hat sie bei den Ferienprogrammen des Jugendclubs der Gemeinde mitgewirkt. Das Jahr 2018 galt als Bedarfsermittlung, dennoch konnte die Streetworkerin ca. 30 bis 35 Jugendliche in der Gemeinde erreichen. Die meisten Jugendlichen sind zwischen 10 und 16 Jahren jung. Dadurch, dass es für das Projekt der mobilen Jugendarbeit im vergangenen Jahr noch keinen Kollegen für Frau Baier gab, wurde vorerst ein Bedarf im Ort Herrnburg abgedeckt. Sie verkündet jedoch, dass es ab April für sie eine Kollegin geben wird, sodass auch die Abendstunden am Wochenende sowie weitere Ortsteile der Gemeinde Lüdersdorf abgedeckt werden können. Bereits ein erstes Projekt ist in Planung. Es soll mit den Jugendlichen unter dem Motto „Küche im Freien“ unter freiem Himmel gekocht werden.